Recinto Universitario de Mayagüez Universidad de Puerto Rico Oficina del Rector

21 de enero de 2022

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.

Rector

¡Bienvenidos colegiales!

El inicio de un semestre académico y de un año, siempre nos brinda la oportunidad de reflexionar sobre las metas que hemos establecido para cumplir en el futuro cercano. Para ustedes, estudiantes, un paso más hacia ese importante deseo de convertirse en profesionales y emprendedores de excelencia con el sello único del Colegio de Mayagüez. Es mi anhelo que tengan un semestre productivo repleto de buenos proyectos que consoliden su paso hacia sus sueños y metas.

En los últimos años hemos tenido desafíos muy únicos. Aún así, ustedes han seguido hacia adelante, destacándose en sus cursos y actividades extracurriculares como investigación, competencias e impacto comunitario, entre otras áreas. A eso le llamamos, con mucho orgullo, cría colegial. Sigan buscando esa fortaleza interior para seguir en pos de todo lo que se han propuesto.

¡Bienvenidos colegiales! Mucho éxito en el semestre académico que recién inicia.